

02.05.2015

Reutlinger Nachrichten, Metzinger-Uracher Volksblatt/Der Ermstalbote

## Von Platz 16 auf neun

**Geisleden / Reutlingen**

**Am vergangenen Wochenende fand der zweite Lauf zur Internationalen Deutschen Seitenwagen-Motocross-Meisterschaft im thüringischen Geisleden statt.**

Das für den 1. RMC Reutlingen startende Gespann Tobias Garhammer/Bruno Kälin kam mit den optimalen Streckenbedingungen auf Anhieb sehr gut zurecht und konnte gleich im ersten Freien Training die Bestzeit fahren.

Im Qualifikationstraining der 34 angereisten Teams sprangen Garhammer und sein Schweizer Beifahrer Kälin am 30 Meter langen Tablesprung zu weit.

Der Mössinger schlug mit dem Kinn so hart auf, dass seine Platzwunde vom Rennarzt behandelt werden musste. Trotz nur einer einzigen Runde stand am Ende der achte Startplatz für die beiden Wertungsläufe fest. Nach perfektem Start im ersten punktebringenden Lauf wurde das RMC-Duo an zweiter Stelle liegend in der Startkurve hart abgedrängt und musste einige Konkurrenten ziehen lassen.

Als Elfte wieder eingereiht, konnten sie sich nach langen fairen Zweikämpfen noch bis auf Platz neun vorkämpfen. Unter den gegebenen Umständen zeigten sie sich hinterher doch noch »zufrieden« über die abgelieferte Leistung.

Der zweite Wertungslauf fiel dem Wetter, besser gesagt dem einstündigen Starkregen, zum Opfer.

In der Meisterschaftswertung haben sich Tobias Garhammer und Bruno Kälin von Platz 16 auf neun verbessert und sagen vorausschauend: »Somit fahren wir am kommenden Freitag voll motiviert zum dritten Internationalen-Meisterschaftslauf ins nordrhein-westfälische Kamp-Lintfort«.